

園だより12月末 No11

# どんぐりっ子⑥

池内幼稚園  
H26-12-24(水)

## 良いお年を



24日(水)は2学期終業式です。そして冬休みに入ります。3学期始業式は1月7日(水)です。この冬休みは、子ども達にとってクリスマスやお正月と楽しい事がたくさんあります。そのため、どうしても生活が乱れ、風邪や体調を崩しやすくなります。せっかくの楽しい冬休みです。どうか元気に楽しく過ごし、1月7日には全員揃った始業式を迎えたいと思いますので、体調管理など、よろしくお願ひいたします。

皆様 ご家族お揃いで、良いお年をお迎え下さい。

平成26年12月24日

池内幼稚園 職員一同

## みんな大きくなりました

振り返ればアツという間の2学期でした。始まると直ぐに、9月27日の「秋の運動会」に向けての取組からスタートしました。特に年長さんは鼓隊・組体操・ソーラン・リレー等、暑い中で頑張りを抜きました。頑張りを抜くという「しんどい体験」をする事が少なくなっているからこそ、大事な取組だと考えています。その頑張りが「年長さんらしく」成長する大きな節目になりました。

年中さんは、3クラスが2クラスになり友達関係も広く深くなってきました。後始末バトロール隊もしています。年少さんは、友達と仲良く遊べるようになり、幼稚園生活を楽しむようになってきました。満3歳さんは、つくし組・どんぐり組というグループ意識も生まれ、園の雰囲気にも十分慣れてきました。こうした子ども達の成長の姿の一端をクリスマス発表会でご覧頂いたのではないかと思います。本当に、みんな、みんな、大きくなりました。

また、嬉しい事は「おはよう!」の挨拶です。挨拶カードを開いてから、本当に元気に自分から「お・は・よ・う」と挨拶をする子ども達が目立ってきました。カードがあるから頑張るといふ事もあると思いますが、出会ったら挨拶をすると気持ちが良いなあという思いを実感する事が大事だと思っています。

子ども達の成長が目に見える!こんな環境で仕事ができる事に感謝し、3学期も老体にむち打って取り組んでいきたいと思ひます。3学期はどんなドラマが生まれるのか?ワクワクしながら..

## 1月 主な予定

- 1/5(月) 預かり保育③
- 6(火) 預かり保育④
- 7(水) 始業式 午前保育 早延長あり
- 8(木) お餅つき(参観なし) 通常保育開始
- 13(火) 年少個人懇(~19日)
- 23(金) 誕生会 10:50



※8日(木)のお正月お餅つきは、保護者参観はありません。子ども達と職員で「餅つき体験活動」を計画しました。年長&年中の子ども達が杵でついたおもちを年少以上が食べます。満3歳児はえんぴつ等の事も考えて食べない事にしました。

## テント購入します

資源回収収益金の使途ですが、PTA本部役員会で検討した結果、「アルミ製組立テント一式」を購入する事にしました。なお、引き続いて資源回収はしていますので、ご協力をお願いします。

## 書き損じハガキのご協力を

毎年お願いをしていますが、年賀状等の「書き損じハガキ」を集めたいと思います。1枚のハガキが90%還元されます(52円なら46円か47円)。還元されたお金で「勉強したくても出来ない世界中の子ども達の学習用品代として使われます。誰でもが出来るボランティアです。

改めて3学期早々ににもお願いをしますが、ご協力をよろしくお願ひします。

◎集めるのは <書き損じハガキ・未使用はがき>  
です。締切は、1月末迄としています!

## クリスマスパーティー

◆クリスマス発表会のアンケートをまとめました。今回はわずか四日間で締切しましたが、七十名を超す保護者の皆さんからアンケートを頂きました。そのまともめは、お子さんを通じてお渡ししましたので、ご一読頂けたと思います。上記にも書かせて頂いていますが、七夕発表会から五ヶ月経ち大きく成長した子ども達の姿をご覧頂けたようです。職員への有り難い感謝の言葉も頂きました。ありがとうございます。ご指摘のあった課題については、出来る事から一歩ずつ改善していきたいと思ひます。◇毎年行われている今年の世相を表す漢字が「税」に決まりました。正直、僕はこの「税」がピンとこなくて意外でした。確かに「税」が行くと、価格が二つ書いてあり(税別価格が大きく書いてあるので)、支払い時にまごついたりしました。僕ならどんな漢字を選ぶのか考えました。が、漢字一字というのはなかなか難しいです。迷った結果、「良」にしました。大きな行事や取組も天気に恵まれ無事に終わって「良」だったし、最後のまともめとしてのクリスマス発表会も子ども達の成長の一端をご覧頂けて「良」だったし。昔から「終わり良ければ全て良し!」とも言われているし!。◆厳しい寒波が日本列島を覆って、園庭にも雪が積もりました。朝から「雪ダルマ・雪合戦」等、子ども達は大喜びでした。反面、園バスが渋滞で随分遅れてご迷惑をおかけしました。大変寒い中、長時間待って頂き申し訳ありませんでした。